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支部ホームページ

◎支部会員数　　　　　３２３名（11月30日現在）

◎新入会者　　　　　 8月　　 伊藤 義光 ・星　重治 10月   下井 久一 11月　 富山　実

◎お悔やみ　　　　　 9月30日　中川　順さん（75歳）　 10月26日　古橋正次さん（82歳）

１．２０１０年を振り返る
役  職

  ② 社友会は会社の持続的支援のお蔭もあって、当初計画 支 部 長 添田 亮三(留任) 支部業務総括、慶弔担当
支部長補佐、総会
　・「るいとう会」担当

     会、春と秋の両支部旅行会が好評を博し、支部総会・ 支部行事総括、同好会
　　 懇親会および夏季懇親会にも多数の参加者があり、盛 　・「るいとう会」担当

全国大会実行委員
     う会」は支部別加入者数で第２位の座を取戻したこと 濵田  一 (留任) 事務局・会計担当

ホームページ委員、
     に引き続き新入会者が増加し、支部会員数の減少傾向 社会貢献担当
     に歯止めが掛かったことである。 ホームページ委員、

２．２０１１年の展望など IT推進・支部行事担当

  ① 来年の干支は卯、言えば飛躍の年。「一層 楽しく、 「るいとう会」・広報

     健やかに」のモットーを継続する。 ・支部行事担当
　② 特に近年新規加入された若手会員諸氏に対し、社友会 伊藤 泰義(新任)　支部行事担当
     への理解と行事参加促進に取組みたい。会員諸氏のご 会計監査 前川 忠明(留任)
     協力を切望する。 巳上 一志(留任)
  ③ 来期の支部執行体制は上表のとおりで、塩野幹事が副 河戸 茂治(新任)
     支部長に、新たに伊藤泰義氏が幹事にそれぞれ就任さ
     れます。河戸副支部長および澤野幹事の両名および鷲津實顧問が今期を以て退任され、河戸茂治氏には顧問として
     側面から支部を支えていただくこととしました。

     多くの皆様のご参加を期待し、次のように予定しています。尚、春と秋の旅行会は実施日・行き先ともに未定です。

  2月 5日（土）　 支部総会・新春懇親会   8月18日（木） 夏季懇親会…アサヒビアケラー
  3月17日（木） 緊急連絡者会議  10月　 秋の旅行会(1泊の予定)
  4月 春の日帰旅行会  10月　 ハイキング会
  5月 ハイキング会  12月 3日（土） 忘年会 … 場所未定
  6月 7日 (火)　　 全国大会(千葉鴨川温泉)

観光旅行(鯛ノ浦・横須賀三笠記念艦見学)

真剣で賑やかなパソコン相談室

  1)　文書への写真編集（写真、イラストなどの取込み）

  6)　ホームページの表示が見にくい（文字が重なる等の解決）

   　相談室は、毎月第１木曜日（10～12時）･事務局(塩浜クラブ）で開催しま　　

　す。

伊藤 直紀 幹事 ℡ 059-337-0449 水谷  勲 幹事 ℡ 059-321-4388

溝川 紳一(留任)

　９月に開設した相談室の相談状況をお知らせします。主な相談用件は次のよ
うな身近な内容で、賑やかな笑いの中にも真剣な眼差しが見えました。

  2)　Windows　XP を快適な操作への回復
  3)　宛名シールの利用方法（名刺の取込み）
  4)　デジカメ写真をUSBメモリー、CD-RWへ取込み

　パソコンに関するご相談は、前もって担当にご連絡の上お越し下さい。　お気軽にどうぞ。

塩野 輝雄(新任)

氏  名

      8日 (水)

  5)　パソコンの買い替えついて

幹  事

顧  問

佐藤 弘二(留任)

伊藤 直紀(留任)

水谷  勲 (留任)

３．来期の主な年間行事計画

  ① 政治・経済両面で日本の存在意義低下が顕著になった。

     を遂行した。
  ③ 四日市支部は、会員各位の熱意とご協力により全国大

     会であった。また、皆様のご協力のおかげで「るいと

     は特筆に値する。そのうえ喜ばしいことには、昨年

2011年度　支部役員と業務分担
分  担

副支部長

支 部 長 の 年 末 所 感

会　員　の　動　き

2010年12月4日

２０１０年　２号

昭和シェル社友会　四日市支部

http://www7a.biglobe.ne.jp/~yokkaichi-ob/
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夏季懇親会 冷えたビールで和気藹々

速水清さんの卓話要旨

１．趣味を一つ持つ、つくる 　
　　定年後直ぐ、３年間伊勢まで「俳句塾」に通う。現在、「煌星俳句会の句誌」
　　の編集とホームページの発信などに携わる。
２．人生の最後のチャンスをどう生きるかに挑戦、母の生き方を尊敬して数年前に得度する。恵まれた自分の環境に感謝
　　し、ささやかな恩返しの人生を歩みたい願望をかなえて、近隣の法座に招かれ法話することも1～2回/月。
３．地元に密着した自治会活動等のボランティア活動（日曜大工・ふるさと祭り）を通じて地域を支え、地域への恩返し
　　の生活を続ける。　

「ホテル高州園」に到着し、温
泉で 旅の疲れを癒して懇親を
深めました。

　買い物を楽しんだ後、能登の海岸線を西に進み、先ず曹洞宗大本山・総持寺祖

　ウォーキング部は、毎月第二土曜日
に例会を開催しています。

　９月は、「美濃の富有柿発祥の地（瑞穂市）
と菱野川用水」を歩きました。
　10月のハイキング会は、雨のため中止しました。

　11月13日には、岐阜の中山道垂井宿（写真）から霞間ヶ

　10月29日（金）紅葉の御在所岳をバックにして、ゴルフコ渓まで歩きました。
ンペを三重カントリークラブで開催しました。参加者は15名　12月11日は、塩浜駅か
でハンディキャップ方式で実施しました。優勝はグロス87のら四日市港を経由して近
佐藤隆さん。ベスグロは75で回った澤田真実さんでした。 鉄四日市駅まで歩き、駅
　次回は、来年４月に名四ＣＣで開催しますのでゴルフ愛好前で懇親会を開く予定に
家の方は、佐藤幹事までお申込をお待ちしています。 しています。

　支部会員の多くの方の
参加をお待ちしています。

　9月29日(水)相差・的矢湾内で白キス釣りに４名が挑戦し
た。好天ではあったが風とうねりが高く、流石の釣り天狗も　参加希望者は、福本・
四苦八苦であった。それでも白キスを各々36匹から53匹を上福永までご連絡下さい。
げることができ、まずまずの釣り果であった。
　釣りに興味のある方は、原川・久保までご連絡下さい。

ウォーキング部

ゴルフ部

釣り天狗

吉崎さんの誕生日のお祝い　

院を風刺と機知に富んだ女性ガイドの案内で拝観した。「世界一長いイス」に立ち寄り、能登金剛・巌門を見学して昼
食を摂る。　昼食時、この日誕生日を迎えた吉崎さんに心ばかりのプレゼントをした。　最後は、砂の上を走る千里浜
のドライブを楽しみ帰途に付いた。

　近鉄四日市駅北口の「アサヒビアケラー」で8月19日(木)12時から夏季懇親
会を開催しました。折からの猛暑のなか、40名の皆様が元気に参加されまし
た。
  支部長のあいさつで開会し、速水清さんの卓話あと、市川清さんの発声で乾
杯し、喉を潤しながらの懇談となって会が進み、皆さんあちらこちら席を入れ

楽しい語り口の速水清さん

「定年後の私」　三足の草鞋を履いて 

総持寺祖院での記念写真

　10月18日(月)～19日(火)に1泊2日で、恒例の中部支部との交流秋の
旅行会を実施した。石川県在住の林芳紀ご夫婦を含めて四日市支部35
名、中部支部7名の参加であった。

　青空が眩い好天の中、四日市を18日(月)朝7時40分に出発し、一宮
駅前で中部支部の参加者が合流して、東海北陸自動車道を北に向か
い、白川郷で飛騨牛の昼食を摂る。輪島では、白米千枚田、屋台を展
示したキリコ会館に立ち寄り、夕映えの日本海、その波打ち際にある

　二日目は、ホテルの女将さ
んたちに見送られて、8時15分
バスに乗車。待望の輪島朝市
に向かう。輪島の通りに繰り
広げられている朝市は、地元

　最後は中村軍志さんの1本締めで中締
めとし、3時過ぎにお開きとなりまし
た。

の人たちと観光客で賑わっていた。鮮魚や干物などの海産物、青果物、お菓
子、花、衣類や履物など何でも売られている。まさに路上のスーパーマーケッ
ト。

話が弾む会場風景

平成22年度秋の旅行会  輪島温泉と能登のバス旅行

替わったり、立ち話をしたりして、和
気藹々とひとときを楽しんでいただき
ました。
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